



Adrián Rubalcava aplaza renuncia al PRI, pero ya tiene fecha para tomar una decisión

El alcalde de Cuajimalpa reitera que no está de acuerdo con la designación directa de Santiago Taboada como precandidato en CDMX

Por Brenda Terreros



Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, aplazó su **renuncia** al Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) a pesar de que aún no está conforme con la selección de Santiago Taboada como precandidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México del Frente Amplio por México (FAM).

Conviene recordar que Rubalcava arremetió contra [Alito Moreno](#), presidente nacional del PRI, al quedar fuera de la carrera por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

“A Alejandro Moreno le dije y le digo hoy en los medios de comunicación: Alejandro, no tienes palabra, has sido irresponsable, lamento muchísimo tu decisión de tratarme de la manera en que me trataste”, sentenció el pasado 18 de noviembre.

[Adrián Rubalcava aplaza renuncia al PRI, pero ya tiene fecha para tomar una decisión - Infobae](#)